



## Face à l'avancée des forces russes, les Ukrainiens évacuent Pokrovsk

- Jeremiah Jacques
- [26/08/2024](#)

Les citoyens ukrainiens ont fui la ville de Pokrovsk, dans l'est du pays, le 23 août, alors que les forces russes avançaient vers ce centre logistique clé.

- Pokrovsk a longtemps été considérée comme suffisamment éloignée des lignes de front pour être une ville relativement sûre pour les civils ukrainiens.
- Au cours des dernières semaines, les Russes ont concentré leur puissance de feu sur sa capture.
- Ils ont lancé jusqu'à 46 attaques en une seule journée sur les positions de défense de l'Ukraine et se rapprochent de plus en plus.
- Les forces russes ne sont plus qu'à 8 miles du centre de la ville.
- Les autorités ukrainiennes ont ordonné l'évacuation des familles avec enfants le 19 août dans l'espoir d'éviter qu'ils ne viennent s'ajouter aux centaines de milliers d'enfants ukrainiens déjà enlevés par la Russie pendant la guerre.

**Pourquoi c'est important** : Pokrovsk est une plaque tournante des routes et des lignes ferroviaires, dont plusieurs sont indispensables à l'armée ukrainienne pour le réapprovisionnement en armes et en unités. Si les Ukrainiens perdent le contrôle de la région, il y aura des répercussions bien au-delà de Pokrovsk, et cela pourrait permettre aux forces russes d'avancer plus rapidement vers l'est.

**Le rôle de Poutine prophétisé** : La prophétie biblique montre que le président russe Vladimir Poutine est déterminé à étendre son pouvoir et à renforcer la Russie. Quelle que soit l'issue du conflit actuel, Poutine sera à la tête d'une vaste armée asiatique qui mènera des guerres bien plus importantes.

**En savoir plus** : Commandez votre exemplaire gratuit de notre brochure, [Le « prince de Russie » prophétisé.](#)